

HUBO OTRO COBATE EN EL ESTADO DE GUANAJUATO

MEXICO, abril 30. (Por tele.)—A pesar de la detestada persecución de las tropas federales a las fuerzas irregulares que operan en el Estado de Guanajuato, se tiene noticia que una cruzada patriótica e insurreccional a mando del jefe Tranquilino Mendoza, ha iniciado nuevamente cerca de la estación Escobedo, sobre la línea del ferrocarril de Laredo, tratando de cortar la vía o de impedir a un tren militar que se iba a pasar por dicha estación.

El jefe de los insurrectos Tranquilino Mendoza, que es conocido por el nombre de Gral. Rodolfo L. Gallegos, sostuvo un fuerte y reñido encuentro con las fuerzas del gobierno, sin que se pueda saber el resultado de él, a causa de la estricta censura que ha establecido Calles sobre todas las informaciones que llegan del campo de operaciones militares. Naturalmente que en la campaña se habla de nuevas derrotas de las tropas federales y de nueva actividad en las filas rebeldes, que aumentan diariamente y que su valor se patentan al acercarse a las vías férreas con el fin de atacar a los trenes militares que se desfilan de aquí para perseguir

SE INSISTE EN

Viene de la p. 1.ª. Plana

Un nuevo mensaje en el que leemos textualmente: "La insurrección guanajuatense al Congreso de la Unión, protestando por los asesinatos cometidos por las fuerzas dependientes de la Secretaría de Operaciones, al mando del Gral. Amarillas, en su intervención con el Gobernador de Guanajuato, que ha provocado una situación muy difícil, por su gravedad y estar de acuerdo con las rebeliones de Gallegos, podemos comprobarlo".

Entre Diputados Pedro Pérez, Basilio Ortega, Juan B. No. Salvador Villaseñor, Coahuila José González, Manuel Francisco González, Coahuila y V. Cortés Herrera.

Se escribese Sin Pérdida de tiempo a La Voz de la Colonia.

P. E. CALLES COMENTA EL DISCURSO DE MR. COOLIDGE

MEXICO, Mayo 10.—El presidente Calles muy satisfecho comentó el discurso del presidente Coolidge, pronunciado en el banquete de la asociación de la United Press, en lo que respecta a México, diciendo: "Creo, como el presidente Coolidge, que debido a un ardiente deseo de mantener las más cordiales relaciones, no solo es posible, sino muy fácil, llegar a un arreglo amistoso. Citando al presidente Coolidge, creo que los dos países deben estrecharse mutuamente en sus relaciones de amistad, a fin de que no sean interrumpidas."

El presidente Calles no se refirió a la declaración hecha por el presidente de los Estados Unidos, acerca de que el embajador Téllez le había dado seguridades de que no se "confiscaría ninguna propiedad americana" y que las nuevas leyes de petróleo, que obstinadamente trataba Calles de poner en vigor, serían letra muerta para los petroleros americanos, y que su arrogante actitud de principios de año solo fué una patraña para hacer creer al pueblo mexicano que no estaba subyugado por el gobierno de los Estados Unidos; pero que esa actitud cambió completamente cuando vio que se le escapaba el reconocimiento de los Estados Unidos, y por consiguiente que su caída estaba muy cercana.

La declaración clara y franca de Mr. Coolidge se comenta en los círculos políticos de México, como que presenta a Calles como un falso político, como un débil jefe de Estado, que todo lo pospone ante la amenazante actitud del Departamento de Estado.

LOS JEFES INSUR

Pasan a la p. 1.ª. Plana

que se habían citado los comprometidos, y estos pudieron sin tropiezo y a pesar de la formidable guarnición federal de Villa Acuña y de Piedras Negras, internarse en el interior del Estado de Coahuila.

Dicen personas que dejaron como agentes los jefes insurrectos Sánchez y Galaviz, que

Ahora Goza su Gomida Dallas Gracias a su Sra.

Por años he sufrido del estómago. Mi esposa por fin me convenció que debería tomar Adlerika. Ahora me siento bien y como lo que gusto.

W.M. P.P.

Adlerika alivia el estómago de gas y acrididad en 10 minutos. Alivia tanto el estómago como los intestinos y remueve impurezas que Ud. no sabe ni que existen.

Deje que Adlerika haga una verdadera limpieza en su estómago e intestinos y verá cuanto mejor se siente. Lo sorprenderá.

Foying's Pharmacy, Fillmore, Cal. — Blair Pharmacy, Santa Paula, Calif.

Usted se anunciará en este periódico, si se pone a considerar que llega a tres mil oiga es de gente de habla española, semanalmente.

LAS CONFERE

(Viene de la p. 1.ª. Página)

estado de ánimo, de toda la selecta concurrencia, el Dr. de la Fuente, Psicólogo renombrado, dió una conferencia sobre como allegarse medios para cambiar su situación, que al final, cristalizó en la ejecución de varias curaciones gratuitas, y a no dudarlo habrán dejado la simpatía y el cariño entre sus participantes, que con tanta confianza y atención, le escucharon su agradable e interesante conferencia.

Su oficina está en Los Angeles en el 309 Wilcox B. d. g., calles 2a. y Spring, en donde se ofreció a las señoras de todos, y en donde cuenta con una escuela competente y un consultorio moderno, para atender eficazmente a la demanda de los que deseen tomar algún curso o recibir algunas instrucciones o deseen curarse.

Se prepara una segunda conferencia que oportunamente se dará a conocer por este Periódico, siendo gratuita como ésta.

mu pronto se sabrá en dónde se encuentran, porque señalarán su paso con alguna acción notable.

El hecho ha llamado poderosamente la atención, por la audacia de los jefes que llevaron a cabo esta hazaña.— EL CORRESPONSAL.

UNION OBRERA LIBERAL JALISCIENSE

"LABOR OMNIA VINCIT"

Como Mexicanos amantes de nuestra Patria, que siempre hemos vivido del producto de nuestro trabajo, alejados de todo aquello que signifique lo que entre nosotros ha dado en llamarse "POLITICA", pero tenos a los problemas que acañan diariamente a nuestro bienestar y progreso, nos consideramos actualmente con la obligación imprescindible de llevar nuestra voz a todos nuestros compañeros, en estos momentos críticos por los que atraviesa nuestra Patria que nuevamente se debate en una sangrienta lucha a la que la han llevado las ambiciones burocráticas de Alvaro Obregón y Plutarco Elías Calles, falsos Apóstoles de las clases populares como de sobre lo están demostrando con los inauditos atentados que día a día llevan a cabo en las personas de los Ciudadanos que no se prestan a secudarlos en sus atentados y crímenes.

En esta dolorosa e intolerable situación a la que nos han llevado esos malos gobernantes, se impone un análisis sereno, imparcial y justiciero de todas aquellas personalidades que por su actuación pasada y significación presente, sean una garantía absoluta para dirigirnos en la lucha por la reconquista de nuestros derechos y para que encauce a la Nación por el sendero de su progreso moral y material y sobre todo, para que vuelva a hacer reinar entre la gran familia Mexicana la unión y tranquilidad, sin lo cual se hace imposible todo progreso.

Así pues, después de largas meditaciones, deliberaciones y comprobaciones, llevadas a cabo entre las grandes masas de Ciudadanos Mexicanos de todas las clases sociales, tanto en nuestra Patria como entre los millares de ellos que se encuentran expatriados en este hospitalario país, labor que hemos venido realizando pacientemente desde el año de 1921, hemos llegado a la conclusión de que en los actuales momentos la personalidad más vigorosa y fuerte que se destaca con valioso propio, capacidad para realizar la magna obra que con urgencia demanda a nuestra Patria, lo es la del C. Adolfo de la Huerta y vamos a exponer en seguida las razones de ello.

El C. Adolfo de la Huerta, a pesar de ser un revolucionario que viene luchando denodadamente desde 1910, nunca ha ostentado grado militar alguno y toda su intensa labor la ha desarrollado con carácter civil. La Nación detesta ya ser gobernada por Generales y la opinión pública ansa a un Gobernante Civil.

El C. Adolfo de la Huerta ha sido siempre un verdadero, desinteresado y decidido protector de las clases trabajadoras, sin que éste haya significado una persecución arbitraria al capital.

El C. Adolfo de la Huerta siempre se ha sacrificado por su política de conciliación y respeto a la opinión pública, como lo demostró ampliamente siendo Presidente Provisional de la República en 1920, en cuya época reinaba en todo el país un estado de anarquía en virtud de las diferentes banderías políticas y revolucionarias que se agitaban en el país por controlar el poder público y como demostración señalaremos algunos de los más importantes:

Llevo a cabo la pacificación en forma equitativa y decorosa de a Tribu Yaqui que estuvo en paz por más de siete años, hasta que la rapacidad de Calles y Obregón al robarles sus tierras, los obligó a ir de nuevo a la lucha, hace seis meses,

Resolvió el problema Zapatlata que presentaba un aspecto anárquico, cuando el Jefe de aquella facción, Emiliano Zapata, fué asesinado traicionariamente.

Trujo la armonía entre todos los habitantes del Estado de Chiapas donde en 1920 estaban divididos en tres facciones.

El mismo General Francisco Villa, con sus huestes invencibles, convencido de la sinceridad y honradez del C. Adolfo de la Huerta, no tuvo empucho en someterse a su Gobierno, declarando públicamente que él no podía estar en contra de un gobernante como Adolfo de la Huerta.

Y por último, en sesenta días pacificó totalmente el país siendo el único Gobierno que pudo decir que en su época no se disparaba un solo tiro en ningún punto de la República. Esta fué la única época en que la verdadera paz orgánica en nuestra Patria, pues en la decantada paz de Porfirio Díaz no dejó de combatirse el movimiento revolucionario con la fame campaña del Yaqui y con los Mayas de Yucatán que entraron en completa paz en la época del señor Adolfo de la Huerta.

El C. Adolfo de la Huerta, con su habilidad reconocida, fué quien hizo que las principales Naciones del Mundo nos volvieron a considerar como Nación capacitada para figurar en el concierto de las Naciones, ya que es bien sabido que fué él quien llevó a cabo la rehabilitación del crédito exterior de México con los ventajosos arreglos que hizo en Ne York el año de 1922 con todos los acreedores de México, con cuyos arreglos se disminuyó la Deuda Pública y la de los Ferrocarriles Nacionales de México a la mitad de su valor.

Durante su gestión como Secretario de Hacienda se reconquistó el crédito del país, como dijimos antes y siempre hubo dinero para pagar a todos los Empleados públicos con los impuestos más bajos, que eran casi la mitad de las exorbitantes contribuciones que hoy pesan sobre el pueblo. Desde que dejó la Secretaría de Hacienda vino el desbarajuste económico en México a pesar de las calumnias y falsedades que Obregón lanzó sobre él, al ver que la Nación lo aclamaba como su Candidato Presidencial en 1922.

Durante su gestión como Gobernador de Sonora, hizo de desaparecer las divisiones que existían entre el pueblo de aquel Estado.

Encabezó la revolución de 1920 que triunfó en 45 días, como Jefe Supremo de aquel movimiento.

Fué nombrado Jefe Supremo de la Revolución de 1923 que contó con la simpatía del 90% de la Nación y que hubiera triunfado sino es por el apoyo que Obregón imploró de los Estados Unidos y que el Gobierno de este país le dió a los impostores por información equivocada que recibió en aquella época.

Con acuerdo de los Jefes Militares del Estado de Tabasco salió de Territorio Nacional para venir a los Estados Unidos a convencer al Gobierno de este país que debería dejar solos a los Mexicanos resolver nuestros problemas, cesando la ayuda que injustificadamente le estaban dando a Obregón y Calles.

Han sido largos e intensos los trabajos que el C. Adolfo de la Huerta ha desarrollado en este sentido, pero al fin ha triunfado, convenciendo a los funcionarios Americanos de que debe cesar la ayuda a Calles y Obregón y de hecho en la actualidad no cuentan con ese apoyo.

Porque su preparación y su

experiencia como Estadistas lo ha conquistado en los innumerables puestos en que ha demostrado su atingencia, ya como Gobernador de Sonora en dos ocasiones, ya como Diputado, como Senador al Congreso de la República, como Encargado de la Secretaría de Gobernación, como Secretario de Hacienda y como Presidente de la República.

comisiones de carácter Diplomático arreglando la situación Internacional de nuestra Patria, y debido a su gestión en su época, consiguió el equilibrio del intrincado problema petrolero. Como Cónsul General en Ne York en los años de 1917 y 1918 estableció el principio de que los Representantes Consulares de su país Continuará en nuestra próxima Edición.

CARNICERIA

C. LAYANA, Prop.

Antes con la WEST END GROCERY

Ahora con

A. P. BOZETTI

312 MAIN VENTURA, CAL.

BUENA COMIDA

Y DONDE LOS MEXICANOS RECIBEN TRATO

CORTÉS Y ESMERADO

SHORTY'S CAFE

445 OXNARD BLVD OXNARD, CAL.

Teatro Stearns

FILLMORE, CALIF.

2 TANDAS DIARIAMENTE 2

1.ª TANDA ALAS 7 P. M. EN PUNTO. 2.ª TANDA A LAS 8:45 P. M.

LAS PUERTAS SE ABREN DESDE LAS 6:45

NOTA—La segunda tanda es exactamente un duplicado de la primera. Todo el programa se halla sujeto a un excelente acompañamiento musical.

SABADO MAYO 7

FRED HUMES en "DIAS AZAROSOS"

Fuera en el Terreno libre donde la única sombra es la propia—Un verdadero drama del Oeste TAMBIEN COMEDIA Y CARTOON

DOMINGO-LUNES MAYO 8-9

PROGRAMA ESPECIAL EN HONOR DEL DIA DE LAS MADRES

GENE STRATTON PORTER'S "EL JARDIN MAGICO"

Saturada con el supremo genio de esta mujer maravillosa TAMBIEN UNA COMEDIA MACK SENNETT Y NOVEDADES INTERNACIONALES—MUSICA ESP

MARTES MAYO 10

NOCHE DE REGALOS

ANTONIO MORENO Y PAULINE STARKE EN "LA CEGUERA DEL AMOR"

POR ELINOR GLUN

REGALOS! — Lámpara y Cojines — REGALOS!

MIERCOLES-JUEVES MAYO 11-12

QUE PROGRAMA!!!

KEN MAYNARD en "ALGUNA PARTE EN SONORA"

Ken y su "Caballo Diablo" en México burlando a los Bandidos

Y HAROLD LLOYD en "TOPANDENO EN BROADWAY"

Como dijimos—Que Programa!!!

VIERNES MAYO 13

PETER B. KYNE'S Emocionante Historia del Mar "ENGENDRO DEL MAR"

Acción y Aventura—Amor y Risa—Tensión y Emociones Y Tercer Episodio de "El Regreso del Jinete Enigma"

Comience hoy—le gustará!

SABADO MAYO 14

TOM MIX en "EL CAÑON DE LUZ"

Con "Tony" de planos a trincheras en remolino de Acción TAMBIEN LA COMEDIA Y "CRAZY CAT"

¡GRAN VENTA DE COMESTIBLES!

Habiendo comprado todo el surtido de mercancías y mobiliario de "The West End Grocery" estamos haciendo un alimpa con el objeto de hacer campo a nuestro negocio que cada día crece más y más.

!Vea Usted Estos Precios!

QUICK QUAKER 11c	TOMATE Del Monte 5c
Falén	Salsa
POST TOASTIES 8c	JALEA GILMAR, 14 y 16 oz frascos 25c
por paquete	PERAS BARTLETT, No. 2 1/2 latas 25c
BIS-BE SODA 5c	DURAZNOS "Del Monte" 17c
Crackers	Lata chica
STEWART'S CHILE 15c	ROYAL BAK POWDER 10c
Verde, 2 por	chico
CHILES ORTEGAS 15c	JABEN WHITE KING 10c
Calif., 2 por	chico
ALMIDON FAULTLESS 25c	MERMAID WASH. PWD. 25c
4 paquetes por	chicos, 1 por
KE FOGG'S CORN 8c	Red Taurus Spinach 12c
FLAKES, paquete	No. 2
STEWART'S MED. RIPE 19c	
OLIVES	

New York Store

510 y 514 MAIN STREET VENTURA, CALIFORNIA.